



宮南地区振興会

発行
 宮南地区振興会
 天草市新和町小宮地10821-1
 TEL (0969) 46 - 2884

謹賀新年



新年のご挨拶

宮南地区振興会
 会長 荒木 勝徳

謹んで新春をお祝い申し上げます。
 旧年中は大変お世話になり、誠にありがとうございました。皆様におかれましては、輝かしい新年をお過ごしのことと存じます。

一昨年に発生した新型コロナウイルスの影響はあまり大きく、多くの尊い命が失われ、世界中が深い悲しみに包まれました。イベントや祭事の中止も相次ぎ、当振興会もまん延防止対策のため、なかなか事業を開催することができずにおりました。

しかしながら、国によるいち早い対策によりワクチンの接種も無事に終え、東京オリンピックの開催など、少しずつではありますが、元の穏やかな生活へと戻る兆しが見えつつあります。

令和3年度の事業につきましては、竜洞山健康ウォークやスポーツ大会はやむなく中止となりましたが、夏には立海水浴場の海開きを行い、ボランティア花壇やグラウンドゴルフ大会は楽しく実施することができました。

駅伝大会は選手不足のため、今回から参加しないことになってしまいました。来年度の秋にはおよそ3年ぶりとなる竜洞山健康ウォークの開催を予定しております。

最後になりましたが、宮南地区の皆様にとりまして、本年が最良の年になりますようご祈念申し上げます。新年のご挨拶といたします。

グラウンド清掃作業

7月18日(日)の朝8時より、宮南小学校のグラウンド及びコミュニティセンター一周辺の草刈りを行いました。役員と地区の方々およそ30名にご参加いただき、2時間程で作業を無事終えることが出来ました。お疲れさまでした。



秋のボランティア花壇を実施

11月3日文化の日に、宮南3地区の花壇にビオラ・パンジー・クリサン・なでしこの花苗400株を植えました。ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。





グラウンドゴルフ大会



優勝した松田栄一さん



競技中の様子

11月7日(日)に宮南小学校グラウンドにて、グラウンドゴルフ大会を開催しました。およそ2年ぶりとなる競技大会でしたが、皆さん和気あいあいと楽しまれました。

今回の優勝は、二本木地区の松田栄一さんでした。おめでとうございます。

また、表彰式の終了後にはお楽しみ抽選会が行われ、豪華賞品の番になると歓声上がるほど大いに盛り上がりました。

☆しんわ楊貴妃祭り☆

11月21日(日)に開催されたしんわ楊貴妃祭りに、宮南地区振興会は「スーパーボール掬い」で参加しました。開店からお客さんが絶えることなく来店され、午後1時過ぎには完売しました。久しぶりに、子どもたちが楽しんでいる姿を見ることが出来ました。

協力してくださった役員の皆様、ありがとうございました。



映画「のさりの島」上映会

12月12日(日)午後1時30分より、宮南地区コミュニティセンター講堂にて、映画「のさりの島」の上映会を行い、30名の方が鑑賞されました。この映画は天草を舞台として制作され、全国各地で上映されています。当日は、ちょうど来熊されていた山本起也監督が舞台挨拶に来てくだ

さいました。広い会場で映画を観る機会が少なくなった昨今、このように地元で上映会を開催できたことを嬉しく思います。



写真展 (三人展) 開催のお知らせ

新和町在住の写真家、洲崎昭重(宮南)、桂木誠志(小宮地)、北野達栄(小宮地)が撮影したおよそ200点の写真を、宮南地区振興会講堂にて展示いたします。ご来場をお待ちしております。

場所：宮南地区コミュニティセンター講堂
期間：1月11日(火)～2月4日(金)
時間：午前10時～午後4時まで
料金：無料です♪(お気軽にお越しください)



撮影 洲崎昭重



撮影 桂木誠志